



Power Girls: Die kleine Rumänin Maria Valentina Pop kennt auf dem Platz ebenso wenig Gnade wie die Türkin Aİşe Bal (unten). Tea Kovacevic und Viktorija Cesonyte haben beim Doppel offensichtlich Spaß. / **Power girls:** The tiny Romanian Maria Valentina Pop has as little mercy on the pitch as Turkish Aİşe Bal (below). Tea Kovacevic and Viktorija Cesonyte are obviously having fun playing doubles.

High Five – die Super-Girls der ITF



Auf den ersten Blick wirken Viktorija Cesonyte (Litauen/Nordhorn), Aİşe Bal (Türkei), Sara Mitevska (Nord-Mazedonien), Tea Kovacevic (Bosnien und Herzegowina) und Maria Valentina Pop (Rumänien) wie kleine Mädchen, die noch mit Puppen spielen. Aber der Eindruck täuscht. Auf dem Platz werden ihre Gegnerinnen zu Puppen degradiert – wie Polly Eichner aus Friedrichshafen, die beim 1:6, 0:6 zum Spielball von Tea Kovacevic wurde. Auch die anderen Mädchen aus dem ITF-Team zogen mit glatten Siegen in die Viertelfinals ein.

Bei den Jungs sieht es ähnlich aus – auch wenn der Grieche Rafael Pagonis und der an 2 gesetzte Hamburger Johann Nagel-Heyer in die ITF-Phalanx der eindringen konnten. Wie stark der als Geheimfavorit gehandelte Hellene wirklich ist, wird sich heute im Viertelfinale im Match gegen den Türken Kerem Genç zeigen. Die Zuschauer in Rutesheim können sich auf ein tolles Tennis freuen.

High Five – The ITF Super-Girls

At first glance, Viktorija Cesonyte (Lithuania/North Horn), Aİşe Bal (Turkey), Sara Mitevska (North Macedonia), Tea Kovacevic (Bosnia and Herzegovina) and Maria Valentina Pop (Romania) look like little girls still playing with dolls. But the impression is deceptive. On the court, their opponents are degraded to dolls - like Polly Eichner, who became Tea Kovacevic's plaything at 1:6, 0:6. The other girls from the ITF team also made it through to the quarter-finals with smooth victories.

The situation is similar for the boys - even though the Greek Rafael Pagonis and the second seed Johann Nagel-Heyer from Hamburg were able to penetrate the ITF phalanx. How strong the Hellene, who is considered the secret favorite, really is, will be shown today in his quarters match against Kerem Genç from Turkey. The spectators can look forward to some great tennis.

THE DAILY NEWS

Ausgabe 5/2024

www.jugendcup.com

Donnerstag, 15. August



Die Ordnungsmacht: ITF Supervisor Michael Hofmann, Jochen Knobel, Sandra Dangelmayer, Tim Krampert, TE-Supervisor Dr. Nico Naeve, Luis Sabrowski (von links) / **The power of order:** ITF Supervisor Michael Hofmann, Jochen Knobel, Sandra Dangelmayer, Tim Krampert, TE Supervisor Dr. Nico Naeve, Luis Sabrowski (from left)

Recht und Ordnung

Rutesheim – Ein internationales Tennis-Turnier ist ohne Schiedsrichter nicht durchführbar. Vom Beginn der Qualifikation bis zu den Endspielen sind die Unparteiischen im Einsatz – zu Beginn außerhalb der Plätze, ab den Halbfinals auf dem Stuhl. Und weil der Baublies Jugend Cup unter der Ägide von zwei Verbänden – Tennis Europe und ITF – steht, braucht es auch zwei Supervisor. Für das ITF-Turnier ist der Münchner Rechtsanwalt Michael Hofmann zuständig, für Tennis Europe sorgt der Kölner Philosophie-Dozent Dr. Nico Naeve für Recht und Ordnung. Der gebürtige Hamburger kommt schon seit 15 Jahren zum Jugend Cup. Zur Seite stehen den beiden erfahrenen Offiziellen in diesem Jahr die Mathematik-Lehrerin Sandra Dangelmayer aus Pfullingen, der Sportstudent Luis Sabrowski aus Berlin, der Luft- und Raumfahrt-Student Tim Krampert und natürlich Multi-Talent Jochen Knobel, der seit Jahren auch die Siegerehrungen moderiert.

Law And Order

Rutesheim - An international tennis tournament cannot be held without umpires. From the start of qualifying to the finals, the umpires are on duty - off the courts at the beginning and in the chair from the semi-finals onwards. And because the Baublies Jugend Cup is under the aegis of two associations - Tennis Europe and the ITF - two supervisors are needed. Michael Hofmann, a lawyer from Munich, is responsible for the ITF tournament, while Dr. Nico Naeve, a philosophy lecturer from Cologne, is in charge of law and order for Tennis Europe. Born in Hamburg, he has been coming to the Jugend Cup for 15 years. This year, the two experienced officials will be assisted by math teacher Sandra Dangelmayer from Pfullingen, sports student Luis Sabrowski from Berlin, aerospace student Tim Krampert and, of course, multi-talented Jochen Knobel, who has also hosted the award ceremonies for many years.



Bei Joy kam nur wenig Freude auf



Überraschung: Tamina Kochta (oben) schlug die top gesetzte Niederländerin Joy De Zeeuw in zwei Sätzen / Surprise: Tamina Kochta (above) beat the top seed Joy De Zeeuw from the Netherlands in two sets

Der Vorname der jungen Dame aus den Niederlanden war nicht wirklich Programm: Für Joy De Zeeuw (Niederlande), die das Feld der Juniorinnen anführt, war bereits im Ach-

telfinale Schluss: Tamina Kochta vom TC Bredeney gewann zur Freude des angereisten weiblichen DTB-Adels – Anna-Lena Grönefeld, Barbara Rittner, Chris Singer und Jasmin Wöhr – 6:3, 6:3.

Klar, dass die unerwartete Niederlage bei Joy nicht unbedingt Freudenstürme auslöste. Im Viertelfinale trifft die blonde Westfälin jetzt auf die Qualifikantin Polina Gumenluk aus der Ukraine.



Im Viertelfinale: Michelle Khomich und der Österreicher Thilo Behrmann, der den Badener Lieven Mietusch eliminierte. /In the quarter-finals: Michelle Khomich and Austrian Thilo Behrmann, who eliminated Lieven Mietusch from Baden.

Neben Kochta haben auch Michelle Khomich (Gersthofen) und Eva Bennemann (TC Deuten) die Runde der letzten acht erreicht. Die burschikose bayerische Schwäbin, mit einer Wild Card ins Hauptfeld gekommen, schlug die Schweizerin Noelia Manta in zwei engen Sätzen, Bennemann hatte nur einen kurzen Arbeitstag: Ihre Gegnerin, Eliska Foreitková (Tschechien), musste beim Stand von 1:2 aufgeben. Jetzt geht's gegen die ungesetzte Lettin Beatrise Zeltina, die bei ihren bisherigen Matches nur drei Spiele abgeben musste.

Bei den Jungs endete die Reise von Moritz Münster. Der Sindelfinger verlor gegen den Italiener Samuele Seghetti. Dafür bindet sich die „Red Rocket“ weiter auf der Umlaufbahn. Jamie Mackenzie gewann gegen den Russen Dmitry Besonov.

There Was Little Joy For Joy

The first name of the young lady from the Netherlands didn't really say it all: Joy De Zeeuw (Netherlands), who leads the junior field, had to call it a day in the round of 16: Tamina Kochta



Kurzer Arbeitstag: Eva Bennemann
Short working day: Eva Bennemann

from TC Bredeney won 6:3, 6:3 to the delight of the female DTB aristocracy - Anna-Lena Grönefeld, Barbara Rittner, Chris Singer and Jasmin Wöhr - who had traveled to the tournament. The blonde player from Westphalia will now face qualifier Polina Gumenluk from Ukraine in the quarter-finals.

In addition to Kochta, Michelle Khomich (Gersthofen) and Eva Bennemann (TC Deuten) have also reached the round of last eight. The tomboyish Bavarian Swabian, who made it into the main draw with a wild card, beat Noelia Manta from Switzerland in two tight sets, while Bennemann only had a short working day: her opponent, Eliska Foreitková (Czech Republic), had to retire at 1-2. She now faces the unseeded Latvian Beatrise Zeltina, who has only lost three games in her previous matches.

Die besten Bilder vom Jugend Cup Download Your Pics



Abend für Abend stellt Turnierfotograf Andreas Gorr die Bilder des Tages ins Netz. Wenn ihr sehen wollt, ob auch Bilder von euch dabei sind, kommt ihr über einen Link (Photos 2023) auf dere Web-Site jugendcup.com zu einer Dropbox, in der wir eine

große Anzahl von Bildern in guter Auflösung speichern. Ihr könnt diese Bilder ebenso problemlos herunterladen wie die aktuellen DAILY NEWS in PDF-Format. Wenn ihr Hilfe braucht, wendet euch einfach ans Turnierbüro. Every evening our photographer Andy Gorr posts the best images of the day. If you want to see if there are any pictures of yourself, just go to the jugendcup.com website where there's a link (Photos 2023) to dropbox with a large number of images in high resolution. You can download them just as easily as the current Daily News in PDF format. If you need help, just contact the tournament office.

IMPRESSUM / IMPRINT

Publisher: Sportmarketing Renningen, Peter Rohsmann
Editor-in-chief: Peter-M. Zettler
Fotos: Finian Bangert, Andreas Gorr, Jule Welzel, Peter-M. Zettler

